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Délibération n°14 : ADPS

Mesdames et Messieurs,

Merci pour cette présentation et les éléments complémentaires que vous avez apportés.

Vous êtes sans doute préoccupés par le climat social qui existe actuellement sur le quartier

du Sillon de Bretagne.

Il ne s'agit pas de stigmatiser ce quartier, auquel nous sommes d'ailleurs très attachés.

Il s'agit de regarder la réalité en face.

Oui il y a des difficultés, qu'il ne faut pas nier.

Les personnels du centre socioculturel du Sillon de Bretagne et de la Bibliothèque Gao sont

en souffrance.

Ils sont en attente de réponses de la ville employeur pour les soutenir.

A ce titre vous nous avez répondu que le CHSCT était le lieu pour échanger sur ces situations.

Aussi nous vous demandons de convoquer très rapidement un CHSCT extraordinaire sur les

sites de la médiathèque Gao et du Centre socio-culturel du Sillon en présence des élu-e-s de

l'opposition.

Nous pourrions alors apprécier la situation ensemble et y apporter des réponses collectives

et efficientes.

Quant au contexte du quartier, force est de constater que, même si les éducateurs font un

travail de qualité, ils ne peuvent pas résoudre seuls les difficultés rencontrées..

Comme nous l'avons dit plusieurs fois, nous croyons à la complémentarité entre les

éducateurs de prévention, le rôle de médiateurs de quartiers, les autres professionnels

notamment de l'éducation nationale, les associations du quartier et les habitants.

Oui, nous proposons de mettre en place, particulièrement à l'échelle de ce quartier, un

comité local de prévention de la délinquance, lieu d'expertise et de propositions.

Nous écouterons avec attention vos réponses.



Comme vous le voyez, nous nous plaçons résolument sur le terrain des propositions pour

fabriquer ensemble des solutions.

Merci de votre attention


